

Wien, am 9. Juni 2022

## ZA – AKTUELL – ZA – AKTUELL – ZA - AKTUELL

### ANTRAG AUF „NEUBEWERTUNG DER POLIZEILICHEN ARBEIT UND MONETÄRE ABGELTUNG VON SONDERBELASTUNGEN“

Zu diesem Antrag erging seitens des BMI folgende Information:

*„Zu der beantragten Verhandlung über eine leistungsgerechte und zeitgemäße Abgeltung für Exekutivbedienstete allgemein wird mitgeteilt, dass im Rahmen einer Gesamtbetrachtung der Aufgabengebiete im Exekutivdienst **keine Anforderungen erkannt werden können**, die durch die derzeitigen Gehaltsansätze der Verwendungsgruppen E1, E2a und E2b nicht abgegolten werden und somit eine **generelle Anhebung rechtfertigen würden**.*

*Zu der beantragten Schaffung von „Verwendungszulagen“ für Exekutivbedienstete die derzeit Sonderverwendungen ausüben wird mitgeteilt, dass die derzeitigen Besoldungsbestandteile eine große Bandbreite an Aufgabengebieten des Exekutivdienstes abdecken und auch durch Aus- und Weiterbildungsmaßnahmen **keine Anforderungen erkannt werden können, die zusätzliche „Verwendungszulagen“ rechtfertigen würden**. Darüber hinaus sind Aus- und Fortbildungen sowie entsprechende Weiterbildungen grundlegender Bestandteil jedes Arbeitsplatzes“.*

**Unser Kommentar dazu:** Bitte lasst euch insbesondere die fett unterlegten Passagen so richtig auf der Zunge zergehen. Im ersten Moment ist man fassungslos, dann kommt man drauf, wie der Dienstgeber deine Leistungen sieht – eine Verhöhnung! Aber eines muss man ihm zugestehen, er ist wenigstens „ehrlich“. Wundert sich da noch einer, dass die Attraktivität unseres Berufsstands für junge Menschen immer mehr sinkt? Hier nutzt auch die beste Öffentlichkeitsarbeit nichts, sei sie noch so „konsequent“ (Lieblingsswort des Herrn BM)!

FSG Homepage



**Dein FSG Team im Zentralausschuss**

Bundesministerium für Inneres, 1010 Wien, Herrengasse 7 [www.fsg4you.at](http://www.fsg4you.at)  
Tel.: 01/53126/3273 E-Mail: BMI-ZA-FSG@bmi.gv.at

FSG-APP



Apple



Google

## PLANSTELLENBESETZUNGEN VON LEITUNGSFUNKTIONEN IM BUNDESMINISTERIUM FÜR INNERES

Am 2. Juni 2022, 11.00 Uhr, hat der Herr BM zu einer Pressekonferenz ins BMI geladen. Dabei hat er den Medien die Besetzung von 6 Leitungsfunktionen, darunter die des Bundespolizeidirektors, bekanntgegeben. **Danach** erst erging ein Schreiben an den Zentralausschuss, dass das BMI diese Maßnahmen beabsichtigt, dieses wurde dann in der Sitzung am 9.6.2022 behandelt. Mit dieser „Showpolitik“ hat der BM das „Kollegialorgan Zentralausschuss“ de facto ihrer Rechte beraubt. Vom „formalen“ Ablauf her ist ja alles in Ordnung, da ja noch keine Verfügung über die Besetzungen getroffen wurde. Diese Arroganz der Macht ist unerträglich. Die FSG/Klub der Exekutive hat zu diesen Vorgängen Protest in der Sitzung eingebracht und protokollieren lassen. **Dieser Protest richtet sich ausschließlich gegen das Vorgehen des BMI und ist nicht als Ablehnung gegenüber den vorgeschlagenen Bewerbern zu sehen!**

**Wir leben Personalvertretung – Wir können Personalvertretung!**

Mit freundlichen Grüßen

**Hermann Greylinger**

**Martin Noschiel**

**Walter Haspl**

FSG Homepage



**Dein FSG Team im Zentralausschuss**

Bundesministerium für Inneres, 1010 Wien, Herrngasse 7 [www.fsg4you.at](http://www.fsg4you.at)  
Tel.: 01/53126/3273 E-Mail: BMI-ZA-FSG@bmi.gv.at

FSG-APP



Apple



Google